



Übergabe der BLINKIS in der Grundschule. Die jungen Schülerinnen und Schüler waren wieder begeistert.

16.11.2022 09:00 CET

Sicher zur Schule mit den BLINKIS der Barmenia

Um in der dunklen Jahreszeit die Sicherheit der Kinder im Straßenverkehr zu erhöhen, verteilen die Barmenia Versicherungen in Wuppertal Sicherheitsreflektoren an alle Wuppertaler I-Dötzchen.

Sehen und vor allem gesehen werden, lautet auch diesen Herbst und Winter die Devise, wenn die jungen Schulanfängerinnen und Schulanfänger in der Dunkelheit durch die Straßen ziehen. Wieder führten die Barmenia Versicherungen ihre Aktion "BLINKIS für die Sicherheit" in Wuppertal durch.

Alle Wuppertaler Grundschulen erhielten für ihre kleinsten Schüler insgesamt über 3.000 Barmenia-Sicherheitsreflektoren, die so genannten BLINKIS. Mit der Aktion soll die Verkehrssicherheit erhöht werden. Als verantwortungsbewusstes Unternehmen möchte die Barmenia mit ihrer BLINKI-Aktion einen Beitrag zur Sicherheit der Kinder auf dem Schulweg leisten. Die Kinder sind bei Dämmerung und Dunkelheit erst ab einer Entfernung von ca. 30 Metern zu erkennen und können im Straßenverkehr leicht übersehen werden. Ausgestattet mit Sicherheitsreflektoren erkennen Autofahrer die Kinder schon aus ca. 125 Metern.

Dieses Jahr war es wieder soweit, und der beliebte Besuch einer Grundschule für die symbolische Übergabe der BLINKIS konnte wieder stattfinden. Am 14.11.2022 überreichte das Unternehmen den Schülerinnen und Schülern der Grundschule Gebhardtstraße ihre neuen reflektierenden und baumelnden Begleiter.

Die Barmenia ist eine unabhängige Versicherungsgruppe mit Hauptsitz in Wuppertal. Zur Gruppe gehören die Barmenia Allgemeine Versicherungs-AG, die Barmenia Lebensversicherung a. G. sowie die Barmenia Krankenversicherung AG. Führende Gesellschaft ist ein Verein, die Barmenia Versicherungen a. G. Deutschlandweit beschäftigten die drei Unternehmen im Jahr 2021 rund 4.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das Produktangebot der Unternehmensgruppe reicht von Kranken- und Lebensversicherungen über Unfall- sowie Kfz-Versicherungen bis hin zu Haftpflicht- und Sachversicherungen. Die Gruppe arbeitet nach dem Grundsatz, der sichere Partner an der Seite ihrer Kunden zu sein und beste Lösungen zu bieten. Viele digitale Services runden die Produktwelt ab. Die Barmenia zeichnet sich seit Jahrzehnten durch nachhaltiges Wirtschaften und eine verantwortungsvolle Unternehmensführung aus. Wirtschaftliches Handeln, soziale Verantwortung und Umweltbewusstsein sind Leitgedanken der Barmenia. Ausführliche Informationen zum gesellschaftlichen Engagement unter www.nachhaltige.versicherung. Bei der Barmenia sind Kunden von Mensch zu Mensch versichert: Einfach. Menschlich. #MachenWirGern

Kontaktpersonen



Verena Wanner

Pressekontakt

Pressereferentin

Spenden und Sponsoring

verena.wanner@barmenia.de

0202 438-2010